

Spendenübergabe zugunsten der Kirchenrenovierung

Hohenthann: Im Rahmen der Versammlung des KDFB Hohenthann übergab Sabine Kermer-Prelicz den Erlös aus der Benefizaktion „Rauhe Nächte, stille Tage“ an Pfarrer Michael Birner. Diese Aktion ging auf eine Initiative von Sabine Kermer-Prelicz zurück, die vom KDFB Hohenthann und vom Hohenthanner Kirchenchor sehr gerne aufgegriffen und tatkräftig unterstützt wurde. So konnten die Zuhörer bei der musikalischen Lesung im Advent 2016 viel Wissenswertes über die Tage des Advents und der Weihnachtszeit erfahren und sich in der Pause auch mit Glühwein stärken. Dies wurde auch gut honoriert, so dass nun ein Erlös in Höhe von 2.200 Euro übergaben werden konnte. Pfarrer Michael Birner bedankte sich für diese Unterstützung und gab einen Überblick über den nun fast abgeschlossenen ersten Bauabschnitt, der die dringend notwendige Sanierung des Daches und der Fenster beinhaltete. Nun steht die Sanierung des Dachstuhles der Filialkirche St. Nikolaus in Unkofen an. Dadurch ist es notwendig, dass die weiteren Bauabschnitte in der Pfarrkirche St. Laurentius in Hohenthann etwas warten müssen. Aus den Augen verloren sind sie damit aber keineswegs.



